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ヒマラヤの風コンサートは大盛況でした
2016 年 10 月 15 日、ネパールのミュージシャンのパンチャ

ラマさんとサラバンラマさんをお招きしダイヤランドホー

ルで開催されたコンサートは満員の大盛況でした。

ネパールの笛、バンスリと太鼓、タブラで

作り出される異空間！聴衆は、すっかり魅

了されました！

（文化・健康推進部会、花上）

健康サポート隊スタート

高齢になってもダイヤランドで自分らしい暮ら

しを続ける為に参加者みんなで考える取り組み

が始まりました。

2016年6月26日に第1回めのイベントが開催さ

れ、函南町の福祉課の方をはじめ、民生委員、

管理センター生活支援室の方々がそれぞれの立

場からお話をされました。

10月13日には「かんたん！健康食生活」と題し

た栄養士の山口幸先生による勉強会が開催され

ました。

総合防災訓練

2016年11月13日に開催された総合防災訓練は、

約180名の参加があり大盛況でした。救護訓練や

ペットの保護に関する訓練など充実した内容で

した。

敬老会

2016年9月26日と27日の二日間で開催された

敬老会は合計122名の参加がありました。

中島さんのピアノでゆったりした雰囲気の

中、抒情歌を歌って和やかで楽しかったと、

皆さんから喜びの声がありました。



区民会議ダイジェスト

◆2016年7月24日開催分

■小室区長の退任

小室区長からの退任に関する経過の説明があり

ました。今後は丸山会長が区長となります。

■自主防災会からの報告

函南町水防訓練に参加しました。

自主防災会の青木さんからは「各地区の防災訓

練の際に消火栓の点検をお願いしたい。」「昨年

度の防災勉強会の参加者が少なかったので今後は

改善して行きたい。」といった発言がありました。

■環境整備・美化・交通安全部会

不法投棄に関する改善案として安価な監視カメ

ラの数を増やす計画が進んでいることの報告があ

りまた。

自主パトロール隊について協力者を増やしたい

という要望がありました。

■総務部会

セントラル病院の撤退に関連して、診療所開設

を目指して署名運動などの活動していきたいとい

う意見が出されました。

◆2016年10月2日開催分

■森の里の新委託先

株式会社ZENの皆さんからのあいさつがありまし

た。

■函南町の将来を町長と語る地域懇親会

開催日は12月18日に決定しました。これに伴い12

月25日予定されていた区民会議は中止し代わりに

議事次第の配布のみとします。

■参加者からの質問や意見

「レストランの件、ファンスペースのとき上手くい

なかった原因を分析すべきではないか」「環境整備

について、各地区からの要望をどのように集約して

いるのか」「ダイヤランドの歩道の整備をお願いし

たい」といった発言がありました。

また、後継者がいない状態がつづいていることにつ

いて「ひとつの地区毎の話し合いでは解決が難し

い。3つの地区ぐらいで集まって話し合ったほうが

いいのではないか」という意見がありました。

※より詳しい情報は区民の会ホームページ掲載の

議事録をご覧ください。

満員御礼！杜の音楽会 健康推進部会イベントお知らせ

今年で5回目の音楽会！クラシック、独唱、コーラ

ス、邦楽と多彩な内容で、大盛況でした。
日時：2017年2月5日(日)13:30〜15:30

場所：ダイヤランドホール

テーマ：「認知症予防」に関して

ダイヤランドの旬な情報を発信中！

http://dialand.jp
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